

智徳の真玉

秦荘東小学校学校通信第3号

豊かな自然に囲まれて

子どもたちが登校する時間帯には、多い日で5～6羽のツバメが校門の上の電線にとまっています。子どもたちの登校を出迎えるかのように。ツバメに気づいている子どももいて、朝のすがすがしいひとときを感じます。

ツバメは、せっせと忙しそうにひなにえさを運んでいます。白い胸をひるがえして、軽やかに曲線をかいたり、鋭く直線をかいたりして飛んでいます。そして、飛びながら虫をとったり水を飲んだりしています。ツバメはスピードを出しても物に衝突することなく飛び回っています。

また、秦荘東小学校には緑が多くあります。緑のある風景は私たちの心にやすらぎと潤いを与えてくれます。その中には、子どもたちが水やりをしたり雑草抜きをしたりして心をこめて育てている、植物や野菜もあります。子どもたちがペットボトルに水を入れて運んで水やりをしている姿を見ると、「早く大きくなあれ」と思わずにはいられません。

豊かな自然に囲まれた秦荘東小学校の子どもたちは、学習に学校行事に児童会活動にがんばっています。写真でご紹介します。



「クラブ説明会」でリーダーシップを発揮する6年生



地域の方のご指導により田植えをする5年生



森林の大切さを体験を通して学んだ4年生「やまのこ」



歩いて校区内をたんけん。図書館見学をする3年生。



真剣に鍵盤ハーモニカの練習をする2年生



「1年生を迎える会」で一生懸命に発表する1年生

不審者情報について

町内では不審者に関する情報が多く寄せられています。本校では情報が入り次第、児童に指導をするとともに、緊急メールにて保護者の方にお伝えをさせていただきます。

保護者の皆様にお願ひ

○引き渡し訓練を6月8日(金)15時より本校体育館で行います。

○字別懇談会を6月26日(火)から29日(金)にかけて各字で行います。

お忙しいこととは思いますが、よろしくお願ひいたします。詳しくはプリントをご覧ください。